

# あけましておめでとうございます！

～新しい年を迎えました。幸せな暮らしは平和な未来があつてこそ。

大人たちは手を取りあつて今年も進みましょう。～

12月26日（火）に、職員と子どもたちで年の暮れの「餅つき」を行いました。新年を迎えるにあたり歳神様を迎え、どんぐり保育園の子どもたちをはじめみんなに幸せが訪れるように鏡餅を作り、玄関や部屋に飾りました。そしてつきたてのお餅をたくさん食べました。12月のもちつき交流会でもお餅をいただきましたが、やはりつきたてのお餅はおいしいですね。お正月は家族でたくさんお餅を食べて、みんなで集い、子どもたちの成長を確かめあつたことと思います。

今年も、父母と職員が、互いに心を寄せ合い、信頼し合い、力を合わせながら子どもたちの育ちを支えていけますように！子どもたちが健やかに大きくなりますように！大人たちも健康で過ごせますように！保育内容においては、今年も職員一同研鑽を積み、よりよい保育をめざしていきます。保育園という「学びの場」で「仲間とのかけがえのない時間」を過ごす子どもたちが、共に育ちあう過程を応援していきましょう。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

（園長：小西、主幹：宇佐美）

## 記念事業を成功させ、保育園を次の世代につなげていこう！

2月11日（日）祝日に「保育所誕生50周年・緑の丘福祉会法人設立40周年」の記念事業が開催されます。1年がかりで準備を進めています。どんぐり保育園は、働き学ぶ父母のために、産休明け保育、障がい児保育、延長保育を実施し、保育運動を進め制度化へとつなげてきました。また、子どもを真ん中に、親と職員が子どもの成長を喜び合い、子どもとともに大人自身も成長していく「共育て共育ち」の精神を共同保育所時代から引き継いできました。記念事業を節目に、その精神や、保育園の財産である「施設」「保育」「給食」、そして「平和な未来」を、今後も守っていきましょう。

記念事業のテーマは「ひろがれ えがお 未来にむかって」です。

記念事業の実行委員会では、記念誌や記念品、記念ソングの準備も進めています。第1部の記念式典では、子どもたちのステージも企画しています。♪少年少女冒険隊を踊るので、子どもたちは、ぜひ舞台上に上がって踊ってください。みなさんの参加をお待ちしています。

## みどりのおうちの空間は、子どもたちの楽しい遊びの場

絵本コーナーを改築した「子育て支援センターみどりのおうち」の空間に、午後のおやつが終った頃、入れ替わり子どもたちがやってきます。その日は、にじの部屋のHちゃんと、Iちゃん、Dくん、ほしの部屋のKくんでした。意外なメンバー構成に興味を注がれ、聞き耳を立てていると、始まったのはオーデションごっこでした。司会はHちゃん、オーデションを受けるのはIちゃん、お客さんはDくんとKくんでした。学年をこえて楽しんでいました。別の日には、ぱんだ組が遊びに来て、みどりのおうちのままごとセットを借りて料理を作り、パーティーのはじまりです。あそび終わると、子どもたちも職員もきれいにおもちゃの片づけをし、明日の支援センターに支障がないようにしてお部屋に帰りました。12月に入りぱんだ組のCちゃんのおばあちゃんから段ボールで作られた4色のお道具箱サイズの積み木をたくさん頂きました。子どもたちは、積んだり並べたりしてあそびます。たいようの部屋のKちゃんは間取りを考えて玄関やお部屋をつくり、ぱんだ組がくると「ここが玄関です。ここから入って下さい。」とやさしく仲間に入れてくれます。どの子もそうですが、この積み木であそび終わると、みどりのおうちの壁際にきれいに積み分けて片づけを必ずしていきます。いつものお部屋とは違う少し特別なこの部屋は、子どもたちのごっこあそびを一層ふくらませてくれます。地域の親子の皆さんもどんぐりの子どもたちも、この空間が大好きです。